
1 

 

CC OITA MONTHLY 2022,01 

 

チャーチル会・大分 会報 

2022年（令和 4年）1月号 

 

幹  事  長：成瀬 輝一 

〒870-0936 大分市岩田町 1-1-1 Tel：097-558-4344 

e-mail：naruse@iwata.ed.jp 

事  務  局：岩下 孝子 

〒870-0872 大分市高崎 1-5-8 Tel & Fax：097-546-7899 

会報編集・発行：本田 久親 

〒870-0875 大分市青葉台 2-5-20 Tel & Fax：097-543-あ 4013 

e-mail： hondahi@oct-net.ne.jp 

 

 

 

明けましておめでとうございます。 

コロナに振り回された昨年でしたが、大分では収束の

気配を見せており、今年は良い 1年となることを祈って

います。CC大分は 69年目を迎えることになりました。

CC大分活動の益々の発展を願っています。 

1月の会報をお届けします。 

 

 

 

 

● 幹事長の年頭のご挨拶 

 新型コロナ、コロナで、あっという間に 1年が過ぎました。 

 あらためて、明けましておめでとうございます。 

 

 幸い昨年も春と秋、例年通りにアートプラザで展覧会を開催で

きました。野外でのスケッチや、月例室内会の作品が多数、素晴

らしい見応え。ご来場者は若干少なめでしたが、ご覧いただき感

想をお聞かせ頂けるのは、嬉しいことです。最近の高齢化で、全

国の姉妹会は会員減ですが、大分は会員 20名を維持し、この活

躍です。 

 

 今年は、一泊スケッチ会や美術展巡りなども行い、充実した会

にしたいと存じます。皆様の、ご協力をよろしくお願い致します。 

C

                 大分幹事長 成瀬 輝一 

 

mailto:hondahi@oct-net.ne.jp


2 

 

● 2021年 12月度月例会報告 

【室内写生会】、 

12月 7日（火）の 13時からコトブキヤで月例室内写生を行いました。いろんな果物や野菜や花や

落ち葉など、テーブル一杯に広げられた静物のスケッチでした。参加者は、糸井、大野、佐藤つぎ、白

岩、杉田、野田、橋本、吉村、本田の 9人と高木先生の計 10人でした。 

 

【野外写生会】 

12月 19日（日）の野外写生は平和市民公園を予定していましたが、厳しい寒気のため曽根崎産院ト 

レーニングルームでの室内写生に切り替えて実施しました。いろんな花々や野菜などの静物写生を昼 

過ぎまで行い三々五々解散しました。参加者は、糸井、岩下、大野、曽根崎、中島、成瀬、野田、古 

園、本田の 9人でした。 
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● 令和 4年 1月度月例会の予定（当番：糸井、佐藤） 

【室内写生会（新年描き初め会）】 

 1月 18日（火）の 13時から、コトブキヤで新年描き初め会を実施します。前月会報で 1月 4日と

予告していましたが、4日はコトブキヤが新年休業中、第 2火曜日の 11日は別の予定が既に入ってい

るとのことで、第 3火曜日の 18日に変更しました。モデルに APUのインドからの女子留学生を予定

しています。民族衣装着用でお願いしています。今年最初の例会です。多数の参加を期待しています。 

【野外写生会】 

 1月 23日（日）の野外は、寒さの厳しい時期ですので曽根崎産院トレーニングルームでの室内写生 

にしようと思います。曽根崎さんにはお世話になります。 

 

● 第 123回絵画展画集の配布 

 第 123回絵画展の画集ができております。会員全員に各 1部配布します（無料）。1部以上入用の

方は事務局にお申し出ください。一部当たり 1,800円でお渡しします。 

 

● 新入会員紹介 

 1月 1日付で入会されました。 

 工藤 久美子さん 〒819-2111 大分市本神崎 1222-1 Tel：080-3186-1366 

 推薦者：岩下、本田 

 

● 会員名簿最新版の配布予定 

 会員名簿の最新版を近日中に作成、配布を予定しています。 

  

 

 

 

【編集後記】 

 令和 4年度最初の会報をお届けします。感染者数の減少に向かいつつあるかに思えたコロナも、こ

こにきてオミクロン株という懸念が生じており 

全国的な収束には未だしのようで、安心はできません。ただ、大分では感染者ゼロの日が続いており、

このまま終息に向かって欲しいものです。 

昨年はコロナ禍のもと月例写生会及び春・秋の絵画展も全て実施することができました。今年は世

の中の諸活動が正常化し、更に充実した CC活動ができるようになるものと期待しています。良いお

正月をお過ごしください。 

CC大分 会報編集事務局 本田久親 

 

 

 


